

B-LV44 Alexander Schiller

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3. Wahl Delegation Landesverband (LDK und kleiner Parteitag)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben:)

mein Name ist Alexander Schiller, ich bin 19 Jahre alt und studiere aktuell im Bachelorstudium in Politikwissenschaft und Geschichte.

Zusätzlich arbeite ich als Werkstudent als Assistent in einer Schule für Kinder und Jugendliche mit Behinderungen, an einer ähnlichen Stelle habe ich schon mein FSJ absolviert.

Aus diesem Grund ist ein Herzenthema von mir eine echte inklusive Bildungs- und Arbeitsmarktpolitik.

Daneben sind mir die Bekämpfung von Kinderarmut, von Bildungsungleichheit und dem Eintreten für eine Asylpolitik, die nicht auf Angst, sondern auf Menschlichkeit basiert, sehr wichtig.

Seit über einem Jahr bin ich Mitglied der Grünen und war bisher vor allem in der Grünen Jugend München aktiv.

Bei der vergangenen Bundestagswahl war ich im Kampagnenteam der GJM.

Nach dem ernüchternden Ergebnis dieser Wahl dürfen wir jetzt aber keinesfalls aufgeben. Nein, wir müssen vor Ort weiterhin dafür eintreten, den Menschen Freiheit und Selbstbestimmung zu ermöglichen. Mit wirksamem Gewaltschutz für Frauen, mit echter Gleichberechtigung und mit einer gerechten Inklusionspolitik.

Vor allem auch mit einer Bildungspolitik, die Ungleichheiten verringert, jedes einzelne Kind in den Vordergrund stellt, Potenziale in den Kindern erkennt und fördert und dafür sorgt, dass Schule kein Angstraum ist, sondern ein Ort, wo Schüler*innen bestenfalls Spaß am Lernen haben und gerne hingehen.

Im Rahmen meines Stipendiums als Demokratiebotschafter bei Youmocracy gebe ich auch Diskussionsworkshops an Schulen. Zu Demokratiebildung gehört für mich auch, dass das Diskutieren über politische Themen gefördert und geübt werden kann.

Das möchte ich unter anderem in der LDK mittragen und meine Erfahrung miteinbringen.

Bei Unklarheiten und Rückfragen gerne am Samstag ansprechen!

Herzliche Grüße

Alexander Schiller



Alter:
19

Geschlecht:
männlich